

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 9 - December 23, 1988

88/21

9 décembre - 23 décembre 1988

This information sheet lists some Management Category resourcing actions for which the Management Resources Information System (MRIS) is being used to identify candidates. To ensure consideration in such resourcing actions, employees in the Management Category and its feeder levels are encouraged to keep their MRIS file current. To obtain more information, please contact the appropriate resourcing portfolio or PSC regional office.

On trouvera dans le présent feuillet de renseignements un aperçu des mesures de ressourcement de la Catégorie de la gestion pour lesquelles le Système d'information des ressources de gestion (SIRG) sera consulté pour trouver des candidats. Les employés de cette Catégorie et des groupes de relève doivent donc veiller à mettre à jour leur dossier SIRG s'ils veulent que leur candidature soit prise en considération. Pour obtenir des renseignements complémentaires, veuillez communiquer avec le portefeuille de ressourcement ou le bureau régional de la CFP concernés.

EX-2 SHERBROOKE 88-757

Director General
Canada Centre Geomatics
Survey, Mapping and Remote Sensing
Energy, Mines and Resources

The incumbent manages topographical mapping east of the Ontario-Quebec border and conducts R & D using satellite data and working with provinces, universities and industry.

Candidates must have current experience in the application of electronic systems related to mapping and scientific knowledge of surveying and remote sensing. Requirements include a degree in survey engineering and a background which encompasses cartography, topography, geography and computer science.

This bilingual imperative position will be of interest to persons at the SM minus one level and above.

Economic Development Portfolio
(613) 992-5353

EX-2 SHERBROOKE 88-757

Directeur général
Centre canadien de géomatique
Levés, cartographie et télédétection
Énergie, Mines et Ressources

Le titulaire doit gérer les travaux de cartographie topographique de la région située à l'est de la frontière Ontario-Québec et mener des activités de recherche et de développement à l'aide de données fournies par satellites et ce, de concert avec les provinces, les universités et l'industrie.

Le titulaire doit posséder une expérience courante de l'utilisation de systèmes électroniques liés à la cartographie et des connaissances scientifiques en arpentage et en télédétection. En outre, il doit posséder un diplôme en génie de l'arpentage et des antécédents dans les domaines de la cartographie, de la topographie, de la géographie et de l'informatique.

Ce poste bilingue, nomination impérative, s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou d'un niveau supérieur.

Portefeuille de développement économique
(613) 992-5353

